

Herz auf Papier gekotzt" oder auch "Der steinerne und steinharte Mamorkuchen"

Die lyrische Hausapotheke für und gegen allgemeines Gefühlsgedöns

Von abgemeldet

Schminktipptrennung

Ich werd von einer Frau erzählt
Tja, da staunt ihr jetzt
Ihr seid so doof, ja ihr wisst ja gar nicht
Wie mich das verletzt
Na, fragt doch mal dein Mäuschen da
Mit wem sie wirklich spricht
Mit Männern die so sind wie ich
Na, das verstehst du nicht

Auch ich hab eine Freundin
Bisschen dick, doch sehr gut drauf
Wir warn so glücklich ohne
Plötzlich knöpft sie Knöpfe auf
Schminktipp ham wir uns gegeben
Gott, was war das schön
Soll diese große, reine Liebe
So zu Ende gehn?

Sagt sie ich seie Frauenfeindlich
Na, dis ist ganz verkehrt
Ich habe beispielsweise
Meine Mutter sehr verehrt
Die hat Deutschland aufgebaut
Und was geleistet, echt
Mit so n Tuch mit vorn n Knoten
Modisch garnicht schlecht

Sagt sie ich solle mich entscheiden
Ob ich Frauen denn beneiden
Oder doch besitzen will

besitzen? ich krieg zu viel -.-
ICH mit Frauen schlafen?!
Oh Himmel, Gott, ich schwör
Da geht doch lieber ein Kamel
Durch ein Nadelöhr

Schminktipp, Schminktipp
Soll das wirklich zur Vergangenheit gehörn?
Ja muss denn wirklich dieser Schwups
Unser Glück zerstörn?

Naja, sie sagt sie hat ihn jetzt
Einen Mann für ihren Kopf
Da muss ich aber wirklich lachen
Intressiert an ihren Kopf?
Das war ganz bestimmt ein Schwuler
Das war ein Friseur
Ach Mädels, komm mal her
Nimm's nicht so schwer

Aber neulich kam ich frisch und knackig
Braun gebrannt, des Wegs daher
Und ich will mich mit ihr schminken
Da sagt sie doch zu mir
Dass ich die fleckige Grundierung
Ersteinmal entfernen muss...
Und dann....
...war Schluss

Ich bin Karl Schwuchtel
Der Liebling aller Frauen
Wenn ihr nicht weiter wisst, dann braucht ihr nur
Karl Schwuchtel anzuschauen
Kultur, ein bisschen Shopping,
Mal ein geflegtes Gespräch
Dem gehn die meisten Heteros
Doch lieber aus dem Weg

Wenn ICH mich heut als Frau verkleide
Dann ist das die Verneigung vor dem weiblichen Geschlecht
...
nee echt

Bloß nicht zu ernst nehmen, ich bin überhaupt nicht schwulenfeindlich :D

